

LE LIEN SPADOIS

Mensuel de la communauté de Spa de l'EPUB de Verviers-Laoureux et Spa, 4900 ; rue Brixhe 24

Rédacteur : Heineken Devaux Anne-Marie : heinekendevauxa-m@hotmail.be 0474 573 268

Editeur responsable : Grégory Tassioulis, pasteur consulent : gregorytassioulis@yahoo.fr 0498 802 822

Octobre 2025

Tous les mercredis à 10h : réunion de **prière** au temple

Dimanche 5/10 à 10h : **culte** : liturgie et prédication : Lise

Mardi 7/10 à 14h : **partage biblique** sur Marc (chez Sabine)

Dimanche 12/10 à 10h : **culte** : liturgie et prédication : Anne-Marie

Lundi 13/10 à 19h30 : **consistoire** à Verviers

Jeudi 16/10 à 19h30 : **assemblée de district** à Seraing-Centre

Dimanche 19/10 à 10h : **culte** : liturgie et prédication : Lise

Mardi 21/09 à 14h : **partage biblique** sur le fruit de l'Esprit (la bienveillance)

Dimanche 26/10 à 10h : **culte de la Réformation** : pasteur consulent Grégory Tassioulis

Pensons-y :

Dimanche 26/10 à 10h : culte de la Réformation avec Verviers-Laoureux et Hodimont à Spa

Après le culte il y aura un apéro suivi d'un pique-nique

A 14h30 : diaporama et exposition d' artistes représentant les repas de la Bible

Dimanche 9/11 à 10h : culte axé sur l'église persécutée dans le monde

Dimanche 16/11 à 10h30 : culte en commun à Verviers-Laoureux suivi du repas d'automne
(s'inscrire auprès de Ruth 087/335271)

Soyez les bienvenus !



Pendant ses funérailles dans notre église, le visage d'une soeur burundaise a été projeté sur écran. L'ombre dentelée de notre rosace l'auréole de blanc, comme un signe de sa résurrection à venir...

A penser !

Collecte de timbres postes au profit de «J'aide un enfant» (Rwanda) de *Solidarité Protestante*.

Collecte de café, sucre, chocolat à tartiner au profit de l'asbl *Entraide Protestante Liégeoise*.

Citation :

«Il nous a prédestinés par Jésus-Christ à être adoptés, selon le dessein bienveillant de Sa volonté.»
(Ephésiens 1:5)

Adoption garantie

Dans la civilisation romaine, un père pouvait déshériter son fils naturel, mais pas son fils adoptif. Etrange à première vue mais non sans raison. Un père ne pouvait pas choisir le caractère de son fils, né dans la famille. S'il tournait mal et humiliait ses parents, ceux-ci avaient le droit de le rejeter de la famille et de le déshériter. Par contre, un père ne pouvait pas déshériter son fils adoptif, car il l'avait choisi en connaissant son caractère, ses qualités autant que ses défauts.

Dans sa lettre aux chrétiens d'Ephèse Paul, citoyen romain, voulait faire comprendre que Dieu nous a choisis malgré ce que nous sommes avec nos mauvais penchants.

Chercher à lui plaire est l'expression de notre gratitude pour une telle adoption et lui rend gloire.

Ephésiens 5

4 En Jésus, Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons irrépréhensibles et saints devant Lui **5** Il nous a prédestinés dans son amour à être ses enfants d'adoption par Jésus-Christ... **11** En lui nous sommes aussi devenus héritiers ... **12** afin que nous servions à la louange de sa gloire.

Nous comporter comme de vrais enfants adoptifs de Dieu, désireux de Lui plaire, glorifiera Son nom aux yeux de tous !

Echos du mois de septembre

Le Seigneur nous a donné un mois de septembre bénî où notre église s'est remplie pour accueillir dans la joie une fête de mariage (13/9), et dans le deuil et la consolation, la famille d'une sœur burundaise (23/9). Plusieurs s'y étaient habillées en blanc, pour marquer leur foi en la résurrection. Les Journées du Patrimoine (13 & 14/9) ont attiré à nouveau des visiteurs très intéressés avec qui nous avons eu d'excellents contacts. Un bon café final a réuni notre équipe et les derniers visiteurs ! Le dimanche suivant (21/9), une famille hollandaise, déjà venue précédemment, nous a rejoints avec une délicieuse tarte que la maman avait spécialement préparée pour la partager ensemble à la cuisine ... c'était la 1^{ère} fois qu'un tel cadeau nous était offert !



13 septembre : le mariage de Nathalie et Mario dans le temple joliment décoré



14/9 : J. du Patrimoine : visiteurs et café final

21/9 : avec une famille hollandaise et sa belle tarte



23/9/25 : funérailles de Lidwine Ndayikeza dans notre église